
SUBJUNTIVO en ORACIONES TEMPORALES:

Después de los siguientes conectores VA subjuntivo sólo si la acción se da en el futuro :

Cuando....(when) / En cuanto.....(as soon as)/ Tan pronto como.....(as soon as) / Una vez que...... (once) =
SOBALD.....
Después de que.....
Desde que.......(since /solange)
Hasta que....(bis)
Hasta que no ......(solange nicht)
Mientras (que) ......(solange)
A medida que ....(as)
Según......(as)
Siempre que .....(whenever/ solange)

Cuando tenga un poco más de tiempo, te visito (=te voy a visitar=te visitaré)
En cuanto llegue el paquete, te lo llevo inmediatamente a tu oficina.
Tan pronto como sepa el resultado del análisis, te lo digo.
Una vez que salga el tren, podemos cambiar de vagón.

Después de que tengas las copias autenticadas, las llevas al consulado.
Desde que sigas hablando así de ella, no te perdonará nunca.
Mientras estés aquí en mi casa, te pido no hablar así de mi hermana!
Te quedarás allí hasta que tengas el dinero y las facturas en la mano!
Hasta que no tengas el dinero no saldrás de allí
A medida que vayas aprendiendo, irás practicando 
Según vayas aprendiendo, vas a ir practicando...
Siempre que tengas el perro tendrás esa alergia

Cuando vengas a visitarme, iremos a Schönbrunn = En cuanto vengas a visitarme, iremos allí 
= Tan pronto como vengas a visitarme, iremos a allí = Una vez que vengas a visitarme, iremos
allí 

Desde que continúes con ese hombre no llegarás a ninguna parte = Mientras continúes con él 
no llegarás lejos = Hasta que no termines con ese hombre, no llegarás muy lejos! 


